



SPD-STADTVERORDNETENFRAKTION DARMSTADT

SPD-Fraktion | Postfach 11 14 02 | 64229 Darmstadt

Wissenschaftsstadt Darmstadt
Büro der Stadtverordnetenversammlung
Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Birgit Pörtner
Luisenplatz 5a
64283 Darmstadt

SPD-Stadtverordnetenfraktion
Darmstadt
Wilhelminenstr. 7a
64283 Darmstadt

Fon: 06151 – 2 79 02 75
Fax: 06151 – 2 79 02 71
info@spdfraktion-da.de
www.spdfraktion-da.de

Antrag

Sanierung Mühlthalbad

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Zugehörig zu einem mehrstufigen Sanierungsplan für das Mühlthalbad in Eberstadt

1. Unverzüglich mit der Planung der Sanierung von Sofortmaßnahmen bezüglich der technischen Funktion zu beginnen. Damit ist insbesondere die Entscheidung der Neuinstallation oder Instandsetzung der Wasserheizung gemeint
2. Falls technisch möglich die eigentliche Durchführung der Maßnahme unmittelbar nach Abschluss der Planung und noch vor der Saison 2019 durchzuführen
3. Unverzüglich ein Gutachten zu erstellen, welche Sanierungsmaßnahmen wann durchgeführt werden müssen, um einem Verfall und/oder der sofortigen Schließung wie z.B. in Pfungstadt vorzubeugen

Begründung:

Das Mühlthalbad in Eberstadt ist Anlaufstelle für tausende von Menschen in Darmstadt und Umgebung. Seit der Schließung der Schwimmbäder in Traisa und Pfungstadt kommen noch einmal mehr Leute nach Eberstadt zum Schwimmen.

Seit mehreren Jahren schon häufen sich die Beschwerden und Berichte von Badegästen, dem DLRG und auch teilweise Eingebundenen über den schlechten Zustand des Bades. Notdürftige Sanierungen von Kacheln durch Kleben verhindern dabei die komplette Schließung des Bades. Seit diesem Sommer ist dazu die Wasserheizung ausgefallen. Eine einfache Reparatur ist derzeit nicht möglich, weil das tragende Dach der Solarkollektoren wegen seines maroden Zustands nicht mehr betreten werden darf. Auch andere, teilweise aus den 60er Jahren stammende Gerätschaften, wie die Umwälzpumpe drohen derzeit ihr Betriebsende erreicht zu haben.

Deshalb ist ein Gutachten über den tatsächlichen Zustand mit damit einhergehendem Sanierungsplan sowie die Sofortreparatur der Heizungsanlage unumgänglich.

Darmstadt, 10. September 2018

Oliver Lott
(Stadtverordneter)

Michael Siebel
(Fraktionssprecher)